Dienstag, 12. Mai 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

TSV Grasbrunn spendet an die Tafel



An einer Internetaktion hat sich der TSV Grasbrunn beteiligt. Nominiert vom Putzbrunner SV, übergaben die Sportler Lebensmittel und Drogerieartikel an die Tafel Vaterstetten (Nachbarschaftshilfe Vaterstetten-Zorneding-Grasbrunn). An drei Terminen konnten die Vereinsmitglieder am Sportpark ihre Spenden abgeben. Auch vereinsfremde Personen und einige Gemeinderäte haben nach Angaben des TSV den Weg gefunden. Es gab zudem die Möglichkeit, Geldbeträge zu spenden. Auf diesem Weg kamen nochmals 610 Euro zusammen. Zusätzlich gehen 1000 Euro an die Caritas-Corona-Soforthilfe des Landkreises München. Der Betrag setzt sich zusammen aus Geld vom Spendenlauf der C-Jugend, einer Spende aus der Mannschaftskasse der A-Jugend und einem Zuschuss der Fußballjugend-Abteilung. Das Foto zeigt: (v.l.): Benjamin Gast (TSV), Julia Haigis (NBH) und Franziska Raabs-Gast (TSV). mm/Foto: tsv grasbrunn